



かしわ

令和元年7月24日 NO. 5

学校教育目標 豊かな心を養い、粘り強く自分を鍛えて、自ら学ぶ生

【平成31（令和元）年度の重点目標】 対話力を高める⇒学力向上 あいさつ 歌声 連携（小中連携・地域連携）

両校の心を一つに

～吹奏楽部中信大会金賞受賞

祝
県大会出場



7月20日（土）に「長野県吹奏楽コンクール中信地区大会（B編成）」がキッセイ文化ホールで行われました。今年度は、年度当初に筑北村立聖南中学校から依頼があり、部員数の減少や技術力向上を鑑み、本校と聖南中学校が合同でコンクールに出場する方向で練習を重ねてきました。

週末には、生坂と聖南とを行き来して合同練習を行うため、移動手段が必要になりましたが、村の支援で送迎バスを出していただいたり、保護者の皆様のご協力をいただいたりして対応してきました。練習を進める上では、顧問も部員も互いに戸惑う場面もありましたが、聖南中の吉田智樹先生のきめ細やかな指導の下、日に日に音が磨かれ、表現力の深みが増してきました。

演奏曲は、「うつくしの島」という楽曲です。本番は、両校の気持ちが一つとなり、聴いている者が、美しい島の風景や厳しい自然環境などの情景がイメージできるような、とてもドラマチックで感動的な演奏でした。本当に素晴らしかったです。おかげさまで表彰式で金賞をいただき、念願だった県大会への切符を手にすることができました。当日は多くの保護者の皆様に応援いただき、ありがとうございました。

県大会は、夏休み中の8月5日（月）に同会場で行われます。両校の多くの皆様に支えていただいていることに感謝し、さらに練習を重ね、美しいサウンドを奏でてほしいと願っています。



バドミントン部 男子団体県大会

7月13日（土）に「長野県中学校体育大会バドミントンの部」が松本平広域公園総合体育館（スカイパーク）で行われました。本校からは、中信大会を経て、男子団体が出場しました。さすがは東信・北信・南信・中信を勝ち進んだチームだけあり、どのチームも気迫にあふれ、超高速スマッシュと緩急を織り交ぜたショットを使い分けながら試合に臨んでいました。

本校は、南信の伊那東部中、北信の長野北部中と対戦し、善戦しましたが、県大会の壁は厚く、残念ながら勝ち進むことはできませんでした。この貴重な体験が、それぞれの選手のこれからの糧となることでしょう。

選手の皆さん、お疲れさまでした！



先輩のお話を聞く会

7/22（月）には、昨年度の卒業生を3名お招きし、3年生を対象に「先輩の話を聞く会」を行いました。お話の内容は、「受験期の過ごし方」「高校生活について」「中学校で身につけておきたい力について」などです。

先輩の皆さんからは、「自分のやりたいことがわかれば受験勉強をがんばれるよ」「行きたい高校に入ったときの自分をイメージすることが大事だよ」「提出物は期日までにささなくちゃいけないよ」等、自身の高校生活をもとに、具体的なアドバイスをいただきました。3年生にとっては大変役立つ情報ばかりで、よい刺激になったことでしょう。先輩の皆さん、ありがとうございました！





今年度から

通知票が変わります

8月

の主な行事



夏季休業⇒7/26～8/26

1 通知票の形式及び内容について

- (1) 昨年度まではA3版1枚でしたが、A4版2枚とし、生徒自身による自己評価欄を設けました。
- (2) 各教科の観点をより詳しく記載しました。
- (3) 各教科及び道德等の所見に関しては、これまで3学期分同じ枠内に記載していましたが、文字がたいへん小さくなってしまったため、学期ごと更新します。
- (4) 2学期の様子は12月の保護者懇談会でお話するので総合所見は記載しません。

2 通知票の評価（評定）について

観点別評価（A・B・C）と評定については、各教科で定めた評価基準に基づいてつけられています。4つ（5つ）の観点は内容によって割合（比重）が異なるため、例えば「AABB」「ABBA」のように「A」2つ、「B」2つと数は同じでも、評定（数字の部分）は異なる場合があります。

3 その他

- (1) 前学期の通知票は保管してください。
- (2) 裏面の保護者の欄に記述していただき、新学期に持たせてください。
- (3) ご不明な点がありましたら、教頭もしくは山田までご連絡ください。

5日(月) 県吹奏楽コンクール

13日(火)～16日(金) 学校閉庁日

23日(金) 救命救急講習（午前：希望者）

26日(月) 学校保健委員会（午後）

吹奏楽部員の健闘を祈ります！

学校開放日	7/26・29・30・31
	8/19・20・21・22

※部活動については、顧問より通知したとおりです。

令和元年度 2学期

27日(火) 2学期始業式 新ALTの紹介

28日(水) 集金日 1年校外活動結団式

29日(木) 3年総合テスト・2年職場体験・1年校外活動 ※給食なし

30日(金) 1年校外活動予備日・2年職場体験 ※給食なし

31日(土) 2年職場体験予備日

下校時刻：水曜日 15:30 水曜日以外 18:30

連絡・お願いなど

いよいよ夏休み!



○ 学校保健委員会について

8月26日(月) 13:30～15:15

生坂村小・中学校の児童生徒の健康づくりを推進することを目的とした「学校保健委員会」が開催されます。「子どもを取り巻くメディアについて」の講演がありますので、ぜひお誘い合わせの上、ご参加ください。

○ PTA 親子作業について

今年度の親子作業は次のとおりです。

9月 8日(日) 7:30～8:45

お忙しいところ大変恐縮ですが、ご協力いただきますよう、よろしくお願いいたします。

○ 引き渡し訓練について

引き渡し訓練は次のとおりです。

9月13日(金) 15:20～16:00

今から予定をしていただき、ご協力いただきますよう、お願いいたします。なお、日程等の詳細につきましては、夏休み明けに通知いたします。

○ 夏休み中の緊急連絡先について

7月26日(金)から8月26日(月)は、32日間の夏休みです。「夏休みの生活について」という文書を配布しましたが、生徒がご家族や地域の一員として自主的に判断し、行動できる休みであってほしいと願っています。

夏休み中に心配な点や緊急事態等がありましたら、次の連絡先へご連絡いただくようになりますのでよろしくお願いいたします。なお、平日につきましては、学校当番が校内を巡視して電話に出られない場合もあります。その折にはしばらく時間を置いてからおかけ直してください。



(1) 平日	8:15～16:45	生坂中学校 69-2020
(2) 学校閉庁日 (8/13～8/16)	8:30～17:15	生坂村教育委員会 69-2087
(3) 上記以外（土日祝・夜間）		生坂村役場 69-3111

今月の

【小澤 弘明 校長先生の言葉】

今年に入って子どもが親にDVを受けて亡くなってしまったり、通学途中に多くの児童が殺害されてしまったり、自動車のブレーキとアクセルの踏み間違えで母と子がひかれて亡くなってしまったり、そして最近では放火により30余人の命が亡くなってしまったりと本当に多くの痛ましい事件や事故が起きました。幸いなことに本校では、無事1学期が終わろうとしています。これも、保護者の皆様や地域の方々のご支援があったからだと思えます。2学期は、1学期で経験した多くの活動とその成果を糧に充実した学期になればと思います。梅雨が長かった今年ですが、梅雨明けにあわせてこれから1ヶ月あまりの夏休みに入ります。この夏休みが元気で充実した夏休みになるようご協力をお願いいたします。



「令和」にもすっかり馴染んだ今日この頃です。令和最初の夏休み、事故やけがのない、充実した期間になりますよう祈っております。何かありましたらご連絡ください。

〔発行〕
生坂村立生坂中学校
担当 松田（教頭）
〒399-7201
東筑摩郡生坂村5445-2
電話 69-2020
FAX 69-2626